

# *Atletas de 10 países animarán el Memorial Barrientos*

---



La Habana, 6 jun (JIT) Atletas de 10 países animarán la edición 73 del Memorial Barrientos, la principal competencia de atletismo en Cuba, que el fin de semana se desarrollará en la pista auxiliar del Estadio Panamericano de La Habana, como último momento de selección para los cubanos rumbo a la cita continental de Lima .

Así lo confirmó en conferencia de prensa la comisionada nacional Yipsi Moreno, que elogió especialmente el grupo que llegará desde Estados Unidos con varios dueños de marcas importantes, además de individualidades de México, Colombia y Bahamas.

«Para nosotros era necesario no dejar de organizar esta vez el Barrientos, y estamos seguros de que algunos de los que veremos ahora aquí van a estar luego en los Panamericanos», agregó la campeona olímpica de Beijing 2008 antes de mencionar a varios de los foráneos conocidos inscritos.

El martillista mexicano Diego del Real, recordista en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018, y el

colombiano José Lemos Rivas, subtitular del decatlón en esa misma lid, son parte de la nómina, aunque habrá que esperar a la reunión técnica de este jueves para oficializar los nombres.

Guatemala, Reino de Lesoto, Islas Caimán, Antigua y Barbuda, Chile, Bahamas y Venezuela son las restantes naciones con presencia en el certamen, que no tendrá a las estrellas de casa.

«Decidimos que se mantuvieran en Europa porque tienen la mayor responsabilidad para Lima y consideramos que lo mejor era seguir con la preparación como está planificada», explicó acerca de un grupo en el que aparecen el saltador de longitud Juan Miguel Echavarría, la pertiguista Yarisley Silva y las discóbolos Yaimé Pérez y Denia Caballero.

El Barrientos tendrá jornadas en la mañana y la tarde entre viernes y sábado, y el domingo solo en la matutina. Entre los locales que sí lo animarán sobresalen el decatlonista Leonel Suárez y la heptalonista

Yorgelis Rodríguez, aunque no cubrirán sus eventos completos, sino pruebas individuales.

En sentido general lo más interesante de los cubanos será seguir a varias figuras juveniles que tendrán la oportunidad de confirmar su buen momento para añadir avales en busca de la inclusión en la delegación panamericana, como pudiera ser el caso de la garrochista Rosaidi Robles, quien hace apenas unos días implantó récord nacional juvenil de 4,20 metros.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/192672-atletas-de-10-paises-animaran-el-memorial-barrientos>



**Radio Habana Cuba**